

Eine Nachwuchshoffnung brilliert am Golfplatz

NEUMARKT. Erst seit einigen Monaten vom „Golffieber“ erfasst, konnte der 15-jährige Schüler Fabian Holzer anlässlich der Clubmeisterschaften des Styria Mountain Golfclubs Mariahof zum Jugendclubmeister gekürt werden. Mit gelungenen Abschlägen brillierte die Nachwuchshoffnung von Loch zu Loch und freute sich über ihren Titel als „Ju-

gendchampion“. Golfmanager Andreas Pirker holte sich zum sechsten Mal den Clubmeister-Titel. Ein tolles Spiel absolvierte auch Ana Schneider und holte sich den Meistertitel der Golferinnen, gefolgt von Gabriela und Reinhard Bacher als Seniorenmeister. Clubpräsidentin Eva Auer nahm gemeinsam mit Manager Andreas Pirker die Siegerehrung vor.



Meister gekürt: Reinhard Bacher, Gabriela Bacher, Fabian Holzer, Ana Schneider und Manager Andreas Pirker.

Foto: Seifter